



Selbstbestimmt in den eigenen vier Wänden

# Ambulant betreutes Wohnen



## Und wer bezahlt das?

Die Kosten für alle Hilfen, die im Rahmen der ambulanten Betreuung erbracht werden, werden in der Regel vom zuständigen Kostenträger der Eingliederungshilfe übernommen.

Gern beraten wir Sie und unterstützen Sie bei der Antragstellung.

Haben Sie Fragen?  
...dann freuen wir uns auf Ihren Anruf oder Ihre E-Mail.



**Wir freuen uns darauf, Ihnen zur Seite zu stehen – bei Ihrer persönlichen Weiterentwicklung und Lebensführung.**

- ▶ Louisenhof gGmbH  
Werkstatt für behinderte Menschen
- ✉ Industriestraße 8a  
21493 Schwarzenbek
- 👤 Silke Schawe
- ☎ Tel: 04151 - 89 80 0
- @ s.schawe@louisenhof.org  
www.louisenhof.org

**D**aheim bin ich König“ sagt ein deutsches Sprichwort. Es trifft ziemlich genau das Gefühl zu einem Leben in den eigenen vier Wänden. Eine eigene Wohnung bringt eine große Portion Selbstbestimmung ins Leben: Hier kann man tun und lassen, was man möchte. Man kann treffen, wen man will. Und man kann sich zurückziehen, wenn man einfach einmal Ruhe braucht. Man kann lesen oder Musik hören oder ausgehen und viele andere Dinge machen, die man gerne tut.



In einer eigenen Wohnung zu leben, bedeutet aber mehr. Damit verbunden sind viele Aufgaben. Kochen, abwaschen, putzen, aufräumen, einkaufen, Wäsche waschen und bügeln, morgens rechtzeitig aufstehen, duschen und sich auf den Weg zum Arbeitsplatz machen, an Arzttermine denken, Post beantworten, ... und es gibt noch viel mehr Dinge, die

man selbst regeln und an die man denken muss. Wenn Sie das alles selbst hinbekommen, können Sie sehr stolz auf sich sein. Stolz dürfen Sie aber auch sein, wenn Sie nicht alles alleine schaffen. Dafür aber wissen, bei welchen Aufgaben Sie Hilfe benötigen. Und wenn Sie diese Hilfe annehmen können. Von Betreuern, die sich richtig gut auskennen und mit denen Sie absprechen können, wo genau Sie sich Unterstützung wünschen. Betreuer, denen Sie vertrauen und mit denen Sie auch einmal herzlich lachen können. Wenn Sie in Schwarzenbek oder in der Nähe von Schwarzenbek wohnen und eine Betreuung wünschen, können Sie sich an uns, die Louisenhof gGmbH, wenden. Wir haben es uns zur Aufgabe und zur Herzensangelegenheit gemacht, Menschen mit einer Behinderung zu betreuen und auf ihrem Lebensweg zu begleiten. Und das inzwischen seit mehr als 20 Jahren. Wir freuen uns, wenn Sie sich bei uns melden.



## Und so geht es dann weiter:

Zuerst sprechen wir genau ab, was Sie sich wünschen. Das kann ganz unterschiedlich sein.

Wie zum Beispiel:

- Sie möchten nette Menschen in der Umgebung kennen lernen und wissen nicht genau wo und wie
- Sie möchten lernen, allein mit dem Zug nach Hamburg zu fahren
- Sie haben Unordnung im Kleiderschrank und möchten üben, Ordnung zu schaffen
- Sie kommen einfach nicht mit Ihrer Waschmaschine zurecht
- Sie möchten lernen, gesund und lecker zu kochen
- Jeden Morgen fällt es Ihnen schwer, rechtzeitig zur Arbeit zu kommen

● Sie mögen nicht allein zum Arzt gehen

...das sind jetzt nur wenige Beispiele. Es gibt noch viele andere Bereiche, die wir nicht alle aufzählen können. Wenn Sie mit uns abgesprochen haben, wo Sie Hilfe benötigen, geht es los. Da noch kein Meister vom Himmel gefallen ist, üben wir manche Dinge so lange, bis Sie sie können.

Und es gibt auch keinen Menschen auf der Welt der alles kann. Wenn Sie etwas nicht alleine schaffen, unterstützen wir Sie in dem Bereich gern dauerhaft.

Wichtig ist, dass Sie in Ihrer eigenen Wohnung leben können, in der Sie der König oder die Königin sind.

